

しんりんかんだより

年主題 「ともに」

月主題

1,2 歳児 ゆったりと

3 歳児 祈りの中で 4,5 歳児 祈り合う

‘25 第5号 (vol.101)

2025年8月4日発行



「ゆったりと」

「ひかりぐみさんもうすぐ帰ってくるの?」「そうだね帰ってくるよ。」「そうかあ～やったあー」と喜ぶ S 君、一方で N ちゃんは、「もう帰ってくるの…」とちょっと複雑な表情でした。年長さんがいない3日間、お当番の仕事を張りきって行っていた星組さん、土曜日は、「一緒にお祈りしよう」と7月に入園した T ちゃんを誘って、二人で心を合わせて食前のお祈りをしてくれました。

T ちゃんがやってきて、やっと4人になった星組さん、光組がいない間は、ぼくたちわたしたちが頑張るぞ!と張り切っていて、年中組としての仲間意識が高まったように感じます。「今度は僕たちがお泊り保育に行くんでしょう?」と6月入園の S 君は未知のお泊り保育を漠然と楽しみにしているようでした。

4月に入園したひよこ組さんは、保育園生活4か月目に入りました。クラスのお友だちが登園してくると「あっあー」と指さして嬉しそうに入口に迎えに行きます。「きいー」「れんれん」「ごーご」と名前を覚えて呼んでみたり、同じクラスの仲間という気持ちが芽生え育ってきています。また一緒に生活しているこばと組の遊びを見て、「おもしろそう～やってみたい」とまねっこして「やってー」とマントを付けて変身して後について行きます。同じクラスの仲間や異年齢の交流、いろいろな人との関わりを通して日々成長する子どもたち、そのひとりひとりの気持ちを感じながら夏の生活をエンジョイしていきたいと思います。

光組さんのお泊り保育のおみやげ話と三日間のお泊りを乗り越えた自信に満ちた顔を見るのが楽しみです!その思いをきっと星組さんに伝えてくれることでしょう。

(主任 鹿糠正美)